
REQUERIMENTO

REQUEIRO à mesa, ouvindo o Colendo Plenário, respeitadas as formalidades legais,
que seja oficiada à empresa Enel Brasil, para que tome providências para poda dos
galhos de árvores que estão em contato com a fiação de alta tensão, na extensão da
Avenida Marcos Penteado de Ulhôa Rodrigues, bairro Tamboré, município de Santana
de Parnaíba-SP.

JUSTIFICATIVA

A presente propositura tem por finalidade, solicitar a referida empresa, providências
para a poda dos galhos das árvores existentes na via, que estão em contato com a
fiação elétrica.

Tal solicitação se faz necessária, pois nessa época do ano, com chuvas mais intensas
e ventos fortes, os galhos das árvores podem ocasionar acidentes e afetar o
fornecimento de energia nas residências ao entorno da via.

Portanto, peço que as devidas providências sejam tomadas em caráter emergencial.

 

 

Plenário Antônio Branco, 14 de Fevereiro de 2023.

SABRINA COLELA
(Sabrina Colela Prieto)

VEREADORA - AVANTE
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